

Elternbrief XI  
18.12.2020

Sehr verehrte Eltern,  
liebe Schüler,

die erste Woche der Lernzeit liegt hinter uns. Leider war die Lernplattform LernSax dem Ansturm nicht gewachsen. Ich möchte mich an dieser Stelle bei all jenen Eltern bedanken, welche uns mit ihren Hinweisen unterstützten und nicht die Schuld für die Serverprobleme bei den Lehrern der Altstadtschule suchten.

Ich kann mich in der Rückschau eines gewissen Stolzes über den Erfolg unserer schuleigenen Lernplattform der ersten Coronawelle LernASS nicht erwehren. LernASS war ab dritten Lockdowntag am Netz und brach nie zusammen. Den Betreuern dieser Seite gilt mein ausdrücklicher Dank.

Die Lehrer der Altstadtschule ahnten im Voraus die jetzigen Probleme und haben, wo möglich, den Schülern ganz analog die Lernaufgaben für die zwei Wochen übergeben.

Liebe Eltern, unterstützen Sie bitte Ihre Kinder und kontrollieren regelmäßig den Arbeitsfortschritt. Nicht jeder Schüler kann mit den Freiheitsgraden der häuslichen Lernzeit umgehen. Wir Lehrer müssen leider feststellen, dass einige von ihnen bis heute keine Aufgaben bzw. Unterstützungsangebote/Hilfsmittel von LernSax heruntergeladen haben. Trotz aller Serverprobleme war das möglich. Sprechen Sie bitte mit Ihren Kindern.

Um Ihnen das zu erleichtern, hat das Sächsische Ministerium folgendes Hilfsangebot für Sie vorbereitet:

Sehr geehrte Schulleiterinnen, sehr geehrte Schulleiter,  
über 2.500 Eltern haben sich seit Mitte Oktober für das Onlineseminar angemeldet. Aktuell befindet sich der Lernsax Elternkurs noch in der Pilotphase und wird evaluiert. Aufgrund der sehr großen Resonanz bei den Eltern hat jetzt der Volkshochschulverband Tutorials – kurze Erklärvideos - für die wichtigsten Funktionen des Systems produziert.

Auch die gesamte Basisschulung für Eltern gibt es jetzt als 50 minütigen Lehrfilm anzusehen. So können jetzt alle Eltern das Weiterbildungsangebot zu LernSax nutzen.

Die Tutorials sind in Youtube abrufbar unter:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PL5VZSv2gQqH2Lro5HzFSbNUIGtx94mpLo>

Sehr verehrte Eltern,  
morgen beginnen die Weihnachtsferien. Ein anderes Weihnachten steht vor der Tür. Bei allen Einschränkungen und Widrigkeiten ist es doch eine besondere Zeit im Jahr. Fast alles, was Weihnachten ausmacht, ist weiterhin möglich. Ich wünsche Ihnen, dass es Ihnen gelingt, den Fokus auf das Wesentliche zu legen, ein schönes Fest zu erleben und Kraft zu tanken für das Kommende. Für 2021 wünsche ich Ihnen alles, alles Gute.

Bleiben Sie schön gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Wurm  
Schulleiter